

瀬戸内町立秋徳小・中学校

秋徳校だより



平成21年
11月号

— あいさつが飛び交う秋徳校区に —

学校長

先日、ある学校の研究公開に参加しました。学級活動の授業の導入場面で、今まで頑張ってきたことや努力が足りなかったことの中に「あいさつができた。」「あいさつができなかった。」という両方の意見が示されました。本校の一時徹底『あいさつや言葉遣いをしっかりする』と同じように、この学校でも大きな課題の一つとして取り組んできたことを知りました。

今まであいさつの大切さや言葉遣いについて3回ほど全校朝会で話しましたが、秋徳校の児童生徒は、地域でしっかりあいさつができていますでしょうか。

あいさつは、人と人が出会ったときにする大切なものです。それは、声を出したり、頭を下げたり、さらには手を挙げたり、様々です。

あいさつがしっかりできたり、あいさつをしてもらったりしたときは、心の中が快晴のように澄みきった気持ちになると思います。しかし、あいさつができなかったり、返してもらえなかったりすると、今にも雷が落ちそうな暗い気持ちになるのではないのでしょうか。

あいさつは、相手を気持ちよくさせるだけでなく、信頼関係の高まりへとつながり、笑顔の絶えない学校や地域になると思います。いつでも、どこでも、誰とでも、あいさつが飛び交う秋徳校区にできたらと思っています。そして、秋徳校区のみなさんが笑顔で生活できるようになったらと思っています。

Da Haの学校紹介

学校自由参観、ありがとうございました。

11月1日から6日、「かごしまの教育」県民週間として、学校自由参観をしていただきました。

5日(木)は、学校評議員参観・給食試食会・「心の教育の日」授業参観・親子調理実習を実施し、多くの保護者と区長さんに御参加いただきました。特に、親子調理実習では「瀬戸内町生活研究グループ 食の伝承講座」として、数原さん他3名の講師を招いて、そうめん中華風、パパイヤのかき揚げ、かぼちゃ餅の3品を作りました。どれも手軽においしく作ることができました。

子どもたちの学習の様子をじっくりご覧いただき、いっしょに活動もできました。



チームワークのよさを発揮!

10月31日(土)、町子ども大会が開かれました。秋徳子ども会は、島口・伝統芸能大会のみなさんに島口の指導をしていただき、島見山婦人会、島口劇「ケンムンズもう」を発表しました。ユニークなアタっぷりの演技に三味線などの演奏を加えた発表は、多くの方の笑い感動を得ることで、優秀賞を獲得しました。

11月1日(日)には学習発表会が開かれました。今年の学習発表会のテーマは、「さあ行こう! 夢の舞台へ いざ出発」でした。8名の子どもたち全員が、合唱・合奏・総合(社会)の発表・英語暗唱・弁論・俳句の発表・島口劇を地域のみなさんに披露しました。

2・4年生の「探検! クリーンセンター」は、社会科で学習したことを、大きな段ボールで動く工夫をしながらおもしろく分かりやすく説明しました。また、総合の発表や弁論・英語暗唱・中学生のソロボーカルなども毎日の学習と練習の成果が表れた充実した発表になりました。みんなで作ったオブジェも素晴らしい作品に仕上がりました。秋徳校8人の児童生徒のチームワークを感じる学習発表会になりました。

また、徳永孝志さんの蘭や折り紙の鶴、婦人会の寄せ植え、家庭教育学級のエコクラフトなどの作品も展示され、彩り鮮やかな会場になりました。加えて、多数の地域の皆さんに参観していただきました。ありがとうございました。



受賞おめでとう

□ 子ども島口伝統芸能大会

優秀賞: 秋徳子ども会

□ ネリヤカナヤ創作童話コンクール

最優秀賞: 小4

中1

12月の行事予定

- 1～8日 保護者教育相談
- 4～10日 人権週間
- 4日(金) 校内ロードレース大会 15:05 スタート
- 学級PTA かけはし号
- 10～16日 北朝鮮人権侵害問題啓発週間
- 11日(金) 校内ロードレース大会予備日
- 15日(火) ALT授業
- 18日(金) かけはし号
- 24日(木) 終業式・愛校作業
- 25日(金) 冬休み (1月7日まで)

